

El Aeropuerto Internacional de Durango, anuncia nueva ruta directa a Guadalajara a través Volaris

- Los boletos para la nueva ruta ya se encuentran a la venta. Contará con tres frecuencias semanales a partir del próximo 3 de noviembre

Durango, Durango, 1 de octubre de 2025.- Volaris, la aerolínea mexicana de ultra bajo costo, anunció el inicio de operaciones de su nueva ruta Durango – Guadalajara a partir del 3 de noviembre, con tres vuelos semanales los lunes, miércoles y viernes.

Guadalajara, uno de los principales hubs de Volaris, es un destino estratégico de negocios y turismo en México. La ciudad ofrece conectividad internacional con 23 destinos, incluyendo Estados Unidos, Costa Rica y Colombia. Esto permitirá a los duranguenses mayores oportunidades para viajar, estudiar, hacer negocios o visitar familiares y amigos.

Desde que Volaris inició operaciones en Durango en 2015, más de 1.6 millones de Clientes han volado desde y hacia Tijuana y Chicago (Midway). Con la nueva ruta a Guadalajara, la aerolínea suma un destino nacional más desde Durango.

Durango, el cuarto estado más extenso de México, se distingue por su riqueza cultural, turística y gastronómica, consolidándose como un destino atractivo para personas de todas las edades.

Los boletos para la nueva ruta ya están disponibles en volaris.com y en la aplicación móvil de la aerolínea, con vuelos a partir del 3 de noviembre.